



商工かほく

3

いい風 いい夢 かほく
波

URL <http://kahoku.biz/>

平成29年3月
第75号

〈編集・発行〉かほく市商工会 かほく市高松ク42番地1
TEL 076-282-5661 FAX 076-282-5663



あつたか雑炊・鍋まつり 抽選会

かほく四季まつり 冬の味くらべ

かほく四季まつり「冬の味くらべ」あつたか雑炊・鍋まつりが市内登録店25店舗51種類の雑炊・鍋で1月14日から2月12日までの30日間開催されました。この「あつたか雑炊・鍋まつり」は高松出身の東善作氏がアメリカ・ヨーロッパ・アジアの三大陸を飛行機で単独横断する際にアメリカで飲食店を経営し、それらの資金獲得に雑炊メニューを提供していたところからはじまっており、今回も各店オリジナルの雑炊メニュー等が用意されました。

Wチャンスとして、雑炊・鍋を食べて、ラリーカードにやんたろうスタンプを5つ集めるとかほく市共通商品券が当たる企画も実施いたしました。

2月28日には、かほく市まつり実行委員会・企画運営委員会合同による抽選会が行われ、3434枚の抽選券の応募があり、厳正公平に抽選が行われました。満ぶく賞（登録店共通お食事券1万円10本）は次の方々が当選され、味わい賞（登録店共通お食事券3千円90本）については賞品発送をもつて発表とさせていただきました。

当選者 お食事券二万円

和田 稔 様	（かほく市指江）
川尻 道知 様	（かほく市松浜）
新蔵 彩耶 様	（かほく市外日角）
架谷 茂雄 様	（かほく市高松）
松田百合子 様	（かほく市内高松）
榎 はじめ 様	（かほく市高松）
小河べんジャミン亮 様	（河北郡内灘町）
富谷 紀子 様	（河北郡内灘町）
山崎しげのぶ 様	（金沢市城南）
虎谷みのり 様	（神奈川県相模原市）

目次

- P2.3 座談会 国際見本市ギフト・ショーアンケート講座
- P4 新春経営講演会
Face book講習会／業務災害保険
いしかわ商工会ベスト店賞
- P5 桜まつり／職員Q&A／通常総会予告
集団定期健康診断実施日程について
1月号読者プレゼント当選者発表
- P6 事業紹介／お知らせ
読者プレゼント応募券／編集後記



座談会

**国内最大級の
国際見本市**

東京インターナショナル ギフトセンター

司会 先日、東京インターナショナルギフト・ショー（以下ギフト・ショーア）に出展されましたか？ ういうのですか？

二回 40年に渡り開催されているパーソナルギフトと生活雑貨の国際見本市です。東京お台場近くの東京ビッグサイト全館を使用した日本最大規模のトレードショーと言われております。開催は秋、冬の年2回で今回で83回目だそうです。主催者である株式会社ガイド社によると今回の総出展社数は2,597社、来場者は200,867人と発表されております。

2月8日から10日までの3日間開催され、かほく市からは10社が共同で出展いたしました。

中村 出展社は、インテリア・文具・玩具・アパレル・服飾雑貨などあらゆる商材のメーカーや商社来場者はメーカーの商品開発・デザイナ担当者、小売業のバイヤーなど多彩な業種・職種の方々がいらっしゃいました。主催者が積極的に海外のバイヤーを誘致していることもあり、海外からの来場者も多かったです。

吉本 従来から、織維部会では日本最大の織維総合見本市であるジャパンクリエーションに出展してきました。かほく市はゴム入り

司会 どのようなきっかけで出展されたのでしょうか？

国や東南アジア諸国などの海外に市場を奪われている中での危機感から、全国に纖維資材の产地をPし販路拡大を目指し、10年間出展を続けてまいりました。一方でその間、纖維資材製造の技術を活用し様々な消費者向けの製品を各社開発してまいりました。ここ数年は、そのような完成品としての「商品」を販売していく場を求める要望があり、纖維関係のバイヤー等に特化したジヤパンクリエーシヨンとは異なった、様々な業種職種の方々が来場するギフトショーに出展し、更に積極的な販売促進を展開したいという声がありました。そのような中で、かほく市商工会が国より経営発達支援

二回 出店した10社のアンケートの結果ですが、商談社数236社商談成立5社（2月24日時点）でした。また、交渉中が51社あることから今後成立する案件の増加が十分見込まれます。来場者の性質が異なる為、一概に比較はできませんが、これはジャパンクリエーションに出展した際に行つてあるアンケート結果が概ね商談社数100社前後、商談成立数社であることを考えると、大きな成果であると捉えております。出展者の「異業種の新規分野のお客様と

吉本 千支をモチーフとしたオリジナル生地「monkey 2016」による製品シリーズやひやくまんさんポーチなどを出品いたしました。今回の出展で話を伺いするなかで、来場されたバイヤーさんは、自身のオリジナル製品をつくりたいとの要望が多くあり、「いろいろなものができますよ」「またアレンジも可能ですよ」といった、お客様の企画に合わせた提案ができるのではないかと感じました。

■座談会出席者

二口 卓／纖維部会長 (株)二口製紐
中村 修一／纖維副部会長 (株)中村編織工
吉本 勇人／纖維副部会長 (株)気谷

司会 福岡 隆志／かほく市商工会経営指導員



ギフトショー出展者



かほく市ブース

今回の出展企業(10社)
(株)二口製紐、(株)中村編織工業、(株)気谷、櫻井産業(株)、
有アライウエービング、(株)コイズミ、(株)シオモト製紐、
有小山カバーリング、(株)紐屋、藍染工房石田

計画の認定を受け、計画の一環として地場産業である繊維産業の支援を進めることとなり、補助金を活用できたため今回のお出展に至りました。

司会 なるほど 経営発達支援計画とは平成26年6月に商工会及び商工会議所による小規模事業者の支援に関する法律の一部を改正されたことによる、小規模事業者の事業の持続的発展を支援するため、商工会等が、小規模事業者による事業計画の作成及びその着実な実施を支援することや地域活性化にもつながる展示会の開催等の面的な取組を促

司会 それでは皆様の今回の出展内容をそれぞれご紹介ください。
二口 当社は今回、作家、デザイナーさんたちの協力をいただき製

商談出来て有意義だった」「各種の企業からの問い合わせがあり可能性を感じた」などの感想から出展各社とも手ごたえを感じております。また一方で、「ロットの少ない話が多かったので、対応できるかが重要になる」や「メーカーの立場で技術や加工方法など提案しお客様の発想を広げ、お手伝いするイメージで対応していく事が必要だと思う」など今後の課題もあり、できる限り対応していきたないと考えております。

同会 それでは皆様の今回の出展内容をそれぞれご紹介ください。

二口 当社は今回、作家、デザイナーさんたちの協力をいただき製作した、平ゴムを用いた鞄や、紐で作つたワインボトルケース、オリジナルカバンを出展いたしました。展示会では想像以上の反応があり、ありがたいと思っておりまます。また他方では、実際の販売に至るまでの課題も明確になり、これまでの取引先とは違つた方々と話をするなかで多くのヒントを得ることができました。

吉本 干支をモチーフとしたオリジナル生地「monkey 2016」による製品シリーズやひやくまんさんは、自身のオリジナル製品をつくりたいとの要望が多くあり、我々、織維産地のメーカーとしてはこういった技術があり、「いろいろなものができますよ」「またアレンジも可能ですよ」といった、お客様の企画に合わせた提案ができるのではないかと感じました。



会場の様子



会場を行き交う来場者

さつている事情から、なかなか時間や手間がかかる展示会への出展に踏み切ることができないところがあると思いますが、当地に拠点をおく石川県織維資材工業組合との連携や数

司会 今日は皆様の繊維産地を盛り上げようという熱い思いを感じることができました。商工会としても皆様の思いに応えることができました。ありがとうございますよ、経営の伴走者としてお役に立ちたいと思います。本日はありがとうございました。

中村さん。国際特許を取得した新タイプのファスナーなどを展示されました。次に櫻井産業株さん。蓄光により暗闇で光る光るゴム紐を出展されておりました。展示ではプラレールに光るゴム紐を積載し、トンネルのなかで光る様子が窺うことが出来る装置をつくるなど工夫されておりました。次に株コイズミさん。抗菌効果などがある銀を用いた織物によるスパンジケースなどの「銀のポエム」シリーズを出品されました。次に株

中村 当社は海外で引き合いの多い「伝統の美」シリーズや開発中の新製品を出展いたしました。お客様の企画に合わせた提案については、吉本さんと全く同感でして、完成品の紹介はもとより、産地の企業として、いろいろなものがつくれることをPRできる場として期待できるのではと思いました。それ以外の出展者の内容もお見頃です。

吉本 国内の織維産業は海外との競争などの中では全盛時から縮小しました。かほく市も多くの同業の方が減少する中、それでも400社ほどの方々が産地を支え頑張つております。今後はギフトショリーのような展示会に多くの方々に参加していただきたと考えておりますし、横のつながりを強くし、1社1社が協力することでき様々な製品を企画し提案することができます。今後はいかがであります。

シオモト製紐さんはランチベルトやギフトラッピングゴム、各種カラーラーのゴム紐を展示されております。次に(有)小山カバーリングさんは靴下内にしきりがあるパーテイショソックスなどを出品されております。次に(株)紐屋さん。紐で製作したベルトや靴紐、各種紐類を展示されました。最後に藍染工房石田さん1点1点手染めした藍染のオリジナル商品を展示されております。

二〇 今回はかほく市商工会が認定された国の施策によりギフトとして出展することができま

社単位での出展など、今後は参加しやすい仕組みを考えていきたいと思います。各社ともいい製品をつくつておられるのですから是非ともP.Rの場として活用いただきたい。

仕事力アップ講座

商工会では、かほく市と連携し2月11日に営業コンサルタントである和田裕美氏、3月12日にコミュニケーションコーチである山崎洋実氏を講師にお招きし、**仕事力アップ講座**を開催しました。

3月12日

2月11日

講師：山崎 洋実氏（コミュニケーションコーチ）

講義には約50名の方々が参加し、コミュニケーション手法や怒りの感情を管理するアンガーマネジメントなどをセミナー形式で学びました。

他者に左右されないために、自分で自分の感情を理解しコントロールすることの大切さや、自分の怒りをそのまま他者にぶつけるのではなく、その前段階の「期待、悲しみ、心配」の気持ちを相手に伝えることの効果などをグループディスカッションを通じて理解を深めました。



「ママ界の綾小路きみまろ」と言われる山崎講師のパワフルでエネルギーッシュな講義は参加された方々の笑いが絶えないとても楽しいまのとなりました。

講師：和田 裕美氏（営業コンサルタント）

講義には約100名を超える方々が参加し、目標達成のために何が必要なのかを学びました。和田講師は、目標を設定したら、そこに向けてまずは小さな一歩を踏み出すこと、目標達成を疎外する原因を見つけたら即行動して潰していくことが大切であると強調されました。また、そのベースとなる自身のセールスウーマン時代に実践してきた思考をプラスにスイッチさせる陽転思考の考え方や5秒スマイルといった手法などの紹介がありました。

実際に多数の営業現場や営業マネージャーなどを経験し、外資系企業で世界トップ2の営業実績を残した和田講師の講義は内容にとても重みがあり、有意義な講習会となりました。

